



Bakkarat!

Die Systemspieler
am Roulette-TischDer glückliche
Gewinner

Ostseebade ihnen vermittelt. Sie gehen mit dem Roulette ein Verhältnis ein, das höchstens vier Wochen dauert, das nie über das Stadium einer flüchtigen Liaison hinauskommt.

Wie anders das Bild im Bakkarat-Saal. Gedämpftes Licht über ovalen

rechnen und grübeln und setzen ihre Ships dorthin, wo ihrer Meinung nach die größte Chance liegt. Sie verlieren sieben-, oder achtmal und lächeln nur, weil sie wissen, daß sie beim neunten Male gewinnen werden. Und wenn nicht — gut, wer kann's erzwingen!

Die anderen, die kleinen, gelegentlichen Spieler, all die zahl-

losen Sommergäste aus Deutschland, aus Polen und Skandinavien, aus England und den Randstaaten — all diese, die oben auch mal ein paar Gulden riskieren, betrachten die Großen des Casinos mit scheuer und ein bißchen demütiger Bewunderung. Für sie ist das Spiel eine prickelnde Zugabe zu den anderen Freuden, die der Aufenthalt in diesem schönen